



ひまわりの絆プロジェクトに参加します! ～交通安全へ願いを込めて～

要 旨

「ひまわりの絆プロジェクト」は、平成23年に京都府内において発生した交通事故で亡くなられた男の子(当時4歳)の御遺族から、生前男の子が大切に育てていたひまわりの種を引き継ぎ、その種を育てて、ひまわりを开花させることで、命の大切さを学び、被害者支援への理解を深めることを目的に実施している活動です。

本市でもこのプロジェクトに参加することとし、沼津警察署からひまわりの苗を提供いただき、沼津市花の会様、沼津NEXT様の御協力のもと、市役所周辺に市長をはじめ市職員が植えることにしました。

悲惨な交通事故が一件でも少なくなるよう、命の大切さと交通事故根絶の願いを込めてひまわりを育てていきます。

概 要

- 1 実施日時 令和7年6月19日(木) 15時30分から
- 2 実施場所 沼津市役所正面玄関ピロティ前 花壇
- 3 出席者 市長、沼津警察署副署長、沼津市花の会会長、沼津NEXT統括責任者、静岡県交通安全協会沼津地区支部交通指導員 ほか
- 4 その他
 - ・今回、ピロティ前の花壇のほか、沼津市民文化センター北側広場にも植付けを行います。
 - ・「ひまわりの絆プロジェクト」のひまわりは、平沼にある「浮島ひまわりランド」や市内保育施設等にも植えられています。

お問い合わせ先

沼津市役所 政策推進部 生活安心課
直通:055-934-4742